
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
     27.10.2017 

Herrn Lothar Pollähne  
Bezirksbürgermeister im Stadtbezirk  
Südstadt-Bult 
o. V. i. A. 
über 18.63.07 
Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten 

 
 
Anfrage gem. § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover 
in die Sitzung des Bezirksrates Südstadt-Bult am 17.11.2017 
 
 
Hannoccino-Mehrwegbecher 
 
Seit Sommer d. J. bewerben u. a. Stadtverwaltung und aha Hannoccino, den umwelt-
freundlichen Mehrwegbecher mit Pfandsystem für Heißgetränke „to go“. In Südstadt-Bult 
haben sich u. a. LoseLaden, Zanzarelli und Edeka Wucherpfennig dieser Initiative 
angeschlossen. Gleichwohl gibt es noch diverse Cafes und Einrichtungen als „unentdeckte 
Potenziale“, die noch Einwegbecher nutzen und so auch in Südstadt-Bult zu einem großen, 
vermeidbaren Müllberg beitragen. 
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 

1. Welche Maßnahmen zur weiteren Verbreitung des Mehrweg-Systems mit Hannoccino 
hat die Verwaltung bzw. aha bisher unternommen? 

2. Gab es Gespräche mit dem Wirtschaftsforum Südstadt und wenn ja mit welchen 
Ergebnissen? 

3. Welche Möglichkeit sieht die Verwaltung, auch auf den Wochenmärkten des 
Stadtbezirks die Einführung von Hannoccino zu forcieren? 

 
 
 
 
Oliver Kluck 
Fraktionsvorsitzender 
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